

Cervon



Agenda

- **Cérémonie du 11 novembre:** Départ de la mairie à 11h
- **Noël des enfants** de la commune organisé par le COFeP et la municipalité : **dimanche 18 décembre à 17 h** à la salle des fêtes
- **Jeux au club:** l'après-midi des 1er et 3ème lundis du mois au club



Projet

Cervon, petit village du futur

La réfection de la place est enfin envisageable depuis que les travaux d'assainissement en domaine public sont terminés. C'est un projet important pour notre village qui concerne tous les utilisateurs, habitants, commerces, services, etc... Le Pays Nivernais Morvan lance en ce moment une opération « Petits Villages du Futur ». Il s'agit d'un accompagnement spécifique pour répondre aux besoins des petites communes ayant des projets de revitalisation ciblée sur leur centre-bourg comme l'aménagement d'une place par exemple. La méthode « Villages du Futurs » employée dans des villages de taille plus importante sera adaptée aux projets et à la taille d'un village comme le nôtre. Ce travail se fait sur la base d'une participation active des habitants. Les réunions publiques de concertation seront organisées dans les semaines qui viennent. Nous espérons qu'elles sauront mobiliser les cervonnais pour que le projet final soit au plus près des attentes du plus grand nombre et mette en valeur l'identité de Cervon. Vous serez informés des dates par voies d'affichage, sur le site et sur le bulletin municipal.



Ecole

Le 16 octobre dernier a eu lieu la randonnée au profit du voyage scolaire de fin d'année. Une soixantaine de participants était au rendez-vous pour cette **belle marche autour de Cervon** sous un soleil doux d'automne. Les enseignantes remercient vivement les familles impliquées dans l'organisation de l'événement, le club de randonnée de Corbigny largement représenté ainsi que toutes les personnes qui n'ont pas pu venir mais qui ont tenu à payer leur participation et la Municipalité qui soutient toutes les actions de l'école. « Notre cagnotte grimpe....La Tour Eiffel se rapproche ...» commentent-elles. Pour rappel, les enfants de la maternelle au CM2 doivent se rendre trois jours à Paris en car dans le cadre de leur projet artistique et culturel qui articule toute l'année scolaire.

Et Marie-Odile et Nathalie d'ajouter : « Un tel voyage a un coût mais il sera très riche en apprentissages ; aucun enfant ne sera laissé sur le bord du chemin. L'objectif est de le financer entièrement et de limiter au maximum la participation financière des familles, voire même de ne rien demander du tout. D'autres manifestations seront d'ailleurs organisées afin de récolter des fonds : des grilles de tombola, un repas, un carnaval avec vente de gâteaux

Les enseignantes tiennent d'ailleurs à remercier également des familles ayant fait des dons à la coopérative scolaire. *Les enseignantes*





Chorale à l'église

Le 9 octobre, la chorale "Les Saisons" a donné un concert intitulé "Au-delà des Alpes" à l'église de Cervon. Sous la direction de Pauline Touma, les choristes ont proposé un répertoire italien, riche et varié qui a fait voyager les spectateurs du 16ème au 20ème siècle. A l'issue du concert un moment convivial a été offert au club par la municipalité.



Rifles du COFeP

Les rifles du COFeP ont fait salle comble le dimanche 23 octobre à la salle des fêtes, pour la plus grande satisfaction des gagnants et des organisateurs !

Les bénéfices permettront d'offrir aux enfants de la commune un après-midi festif à l'occasion des fêtes de fin d'année, le dimanche 18 décembre, en partenariat avec la municipalité.

Les petits monstres d'Halloween

A l'Eperon de Lantilly, le 29 octobre

Tout a commencé par une belle journée ensoleillée, les enfants du centre équestre de l'Eperon de Lantilly sont venus en grand nombre costumés, maquillés et enthousiastes. Ils ont préparé leurs chevaux et poneys et animé le petit hameau de Lantilly. En début d'après-midi, un concours costumé s'est déroulé sous le manège.

Vers 18 h ce fût le grand moment attendu de la promenade à cheval de nuit jusqu'au village de Précy-Lantilly. Un groupe de dix-huit petits cavaliers sont arrivés presque émus mais fiers de chevaucher de nuit dans un village bien paisible. Certains habitants qui avaient allumé leurs lumières extérieures en signe d'accueil, attendaient patiemment les enfants qui venaient quémander des bonbons devant la porte des maisons du village. L'humeur était joyeuse, le bruit des sabots des chevaux dans le village et les voix retentissantes des enfants donnaient un air festif et magique, la très importante récolte de confiseries fût particulièrement appréciée de cette jeune génération. Le retour aux écuries de Lantilly par le gué de l'Anguison et le partage des bonbons aura laissé à ces jeunes cavaliers un souvenir inoubliable. Un grand merci aux habitants de Précy- Lantilly et de La Chaume qui ont joué le jeu. *J.P Ramillon*



Et aussi...

A Cervon Le 30 octobre



A Montliffé Le 31 octobre



Informations

Jeunes diplômés

Les jeunes cervonnais qui ont été reçus à un examen en 2022 sont invités à se faire connaître en mairie avant le 1er décembre, afin d'être récompensés pour leur réussite par la municipalité à l'occasion de la cérémonie des vœux en janvier 2023.

Bulletin municipal de la commune de Cervon

Rédacteur-en-chef : Fabien Sansoit / Crédits photos : Commission Lien et Communication, sauf précision
Rédaction : sauf précision, les articles sont rédigés par les membres de la Commission Lien et Communication.